



# 一本道

相良中学校通信No.13

令和5年7月12日

校長 吉田憲一

## 1 相良村小中合同研修会、生徒の授業への取り組み方◎

7月5日、相良村合同研修会として、相良北小と相良南小の先生方並びに相良村教育委員会をお招きし、4つの研究授業をもとに、合同の研修会を行いました。本校の研究のキーワードは「主体的な学び」と「発表力のある生徒」です。研究授業は1年1組で数学、2年2組で国語、3年1組で社会、若葉学級で国語を行いました。手前味噌ですが、「相良中生の授業への取り組み方」は素晴らしいです。そして、その要因が2つあると考えています。1つは、「先生方の授業力の高さ」で、特に「教科の専門性」と「対話の充実」です。もう1つは、各小学校でしっかりと育てていただいていることです。今後も小中連携を推進し、生徒の成長へつなげていきます。



## 2 S1グランプリ開幕、さて優勝は？

7月10日、S1グランプリが開幕しました。体育委員会が今年初めて企画した昼休みのドッジボール大会です。クラス対抗で全12試合行われます。1試合10分で、外野の数が少ない方が勝利です。初日は、2試合(1の1 VS 2の1、2の2 VS 3の1)でした。なんと波乱があり、3年生が負けたのです。序盤は圧倒的に3の1が有利で

したが、残りの2分ほどで、スピーディーな展開になり、立て続けに3年生が当たり、タイムオーバー。僅差で2の2の勝利でした。応援もあり、大いに盛り上りました。さて優勝はどのクラスに？



## 3 生徒が生けた「生け花」が、来客をお出迎え！

7月10日、相良中の玄関ホールに、きれいなきれいな生け花が飾されました。村主催の生け花教室に通っている生徒が、自分で生けた「生け花」を学校に持ってきてくれました。ありがとうございます。とっても、とってもきれいです。この「生け花」が、来校された方々をお迎えしてくれています。



七夕の紹介はHPでご覧ください。私も書きました。

7月14日(金)の授業参観並びに学年PTA懇談会は、お子様の様子、先生の様子、クラスの雰囲気をご覧に、是非お越しください。お待ちしております。



相良中 HPへ